



GC Attersee | www.golfamattersee.at

06

www.golf-staerk.at

14. Australian Golf Gourmet Trophy

Head Professional Stephen Vocetti brachte am Samstag, 05. August 2017 „Down-Under-Flair“ auf die Golfanlage Stärk.Ansfelden.

An jeder Ecke lauerten Krokodile, Kängurus oder Koalas. Rekordverdächtige 168 Teilnehmer aus dem In- und Ausland starteten um 08.00 bzw. 13.30 per Kanonenschuss zum Turnierhighlight der Superlative. Bei traumhaftem Golfwetter wurden von den gutgelaunten TeilnehmerInnen hervorragende Ergebnisse erspielt. Wir gratulieren dem Bruttosieger Klaus Lindenberger mit einer 3 über Par Runde, sowie allen weiteren Gewinnern. Abends zauberte Rene Weber mit seiner AM GRÜN Crew ein leckeres Buffet mit australischen Köstlichkeiten. Kängurusteaks, Straußenfilets durften neben frischgefangenen Saiblings- und Forellenfilets, Garnelen, Coleslaw, Roastbeef und frischen Salaten natürlich nicht fehlen! Unsere golfenden Damen sorgten für die süße Überraschung des Abends – die selbstgebackenen Kuchen, Torten und Lamingtons rundeten das Nachspeisenbuffet hervorragend ab!

Bei dieser tollen Stimmung war es kein Wunder, dass die Teilnehmer und Veranstalter bis spät in die Nacht feierten. Vielen Dank an alle, die dabei waren! ■



Australia meets Austria. Im Golfclub Stärk Linz ein absolutes Highlight.

Foto: GC Stärk

Frühjahr 2018 alle Beteiligten näher bringen und einem sportlich fairen Spiel wird nichts mehr im Wege stehen.

Der GCA freut sich über diese einzigartige Möglichkeit „Brücken zu bauen“! ■



Bundesfinanzminister Hans Jörg Schelling (r.) unterstützt das Projekt „Brücken bauen“.



Die Aktion, war auch eine perfekte Werbung für die Special Olympics Sommerspiele 2018.

Fotos: GC Attersee

Special Olympics im Golfclub am Attersee

Der GCA als Gastgeber, der zwischen Menschen „Brücken baut“!

Anfang August wurde im GCA eine Brücke gebaut! Beteiligt waren auf der einen Seite 35 Menschen mit Behinderung und auf der anderen Seite viele engagierte Clubmitglieder des GCA gemeinsam mit dem Pro Chris Camlin, sowie tatkräftige Unterstützer aus der Politik. Nationalratsabgeordnete Angelika Winzig und Finanzminister Hans Jörg Schelling betonten, dass „Brücken bauen“ nicht nur ein gut klingender Slogan ist, sondern mit dieser Veranstaltung ein weiterer Impuls gesetzt wird, Menschen mit Behinderung zu unterstützen und einen Beitrag zur Inklusion zu leisten. Dies gelang mit dieser Start-up-Veranstaltung in eindrucksvoller Weise! Die TeilnehmerInnen konnten einen Vormittag lang an vier Stationen interessante Übungen zum langen Spiel, Chipping und Putten sowie koordinative Übungen in lustigen Spielformen ausprobieren und sie taten das mit viel Freude und Begeisterung.

Die Sommerspiele von Special Olympics 2018 austragen zu dürfen, ist für den Bezirk Vöcklabruck eine große Auszeichnung und Ehre. Hier gilt ein großes Danke an die Hauptverantwortlichen Traudl Mitendorfer und Hans Schneider, die sich mit großem Engagement dafür einsetzen, dass Inklusion von Menschen mit intellektuellen Behinderungen in unserer Gesellschaft gefördert wird.

Im GCA werden im Juni 2018 die Golfwettkämpfe der Special Olympics ausgetragen, worauf GF Andreas Hagara und der Verein sehr stolz sind. Die Vorbereitungen laufen bereits auf Hochtouren. Freiwillige Helfer werden die AthletInnen bereits ab kommenden Herbst unterstützen und regelmäßig mit ihnen trainieren. Gemeinsame Runden auf dem Platz werden ab dem